

令和5年8月21日

**【件名】**

**【注意喚起】** 邦人被害、2件の窃盗事件発生

**【ポイント】**

- ・アディスアベバ市内で邦人被害の窃盗（スリ・ひったくり）事件が2件発生（1件は未遂）。
- ・スマートフォン等を狙った窃盗事件が日中でも多発しています。防犯対策を徹底してください。
- ・犯罪被害に遭ったときは、すぐに日本大使館へ連絡願います。

**【本文】**

1. アディスアベバ市内において、以下のとおり、邦人被害の窃盗事件が2件発生しました（うち1件は未遂）。

2. ボレ地区での発生事件

(1) 発生日時

8月20日（日）午前11時30分ころ

(2) 場所

ボレメダニアレム教会裏手通り歩道上

(3) 事案の概要

被害者が、邦人1名と歩道上を歩いていたところ、複数の少年達が近づいてきて、片側からは腕をつかまれ、反対側からは別の者が石鹼の押し売りをしてきた。

被害者がつかまれた腕を払おうとしている間に、上着ポケットに入れていたスマートフォンが奪い取られ、少年達はその場から逃走。被害者に怪我なし。

3. オールドエアポート地区での発生事件（未遂）

(1) 発生日時

8月20日（日）午後2時ころ

(2) 場所

セイシエル通り、カナダ大使館付近歩道上

(3) 事案の概要

被害者家族3名が歩道上を歩いていたところ、車道を走っていた車両が被害者達を追い抜いて停車し、男1名が降車。男は降車の際、歩道に向け唾を吐

き、それが被害者達の衣服に付着。

男は、誤ってかかってしまったと謝罪しながら被害者達の衣服についた唾を拭き取るそぶりをして、唾のかかっていない被害者が背負っていたリュックサックにも拭き取るそぶりをして手をかけ、外側ポケットのファスナーを開けるも、同ポケットには何も入っておらず窃盗被害は免れた。男は並走していた車両に乗り込み逃走。被害者達に怪我なし。

#### 4. 犯罪被害に遭わないために

(1) アディスアベバでは、日中でも歩行中の窃盗（スリ・ひったくり）被害が多く発生しています。エチオピア人同様、外国人もいつでも標的になり得ます。特に女性、家族連れは注意が必要です。日中の徒歩移動の際は、常に狙われていると自覚してください。

(2) 腕をつかむ・水や唾をかける・物を売るそぶりで執拗にまとわりつく等で注意を引き、貴重品を盗む手口が殆どです。携帯電話を持っていることが明らかで、結束していない場合は狙われます。財布、携帯電話などの貴重品にはチェーンやストラップを付け、着衣や身体に結束してください。

(3) 歩行中は常に周囲を警戒し、異変を感じた場合はすぐにその場を離れてください。

以上